

18 Juin 2016: Participation à l'expo artistique à Saint Leger Des Vignes

Saint Leger Des Vignes

Les Bourgui-belges proposent dans le cadre de la 3^e édition des

Fête de la MUSIQUE

18

De 14h à 19h - Salle des fêtes

juin 2016

Exposition artistique À la découverte des talents.

locaux. Admirez les œuvres de nos peintres dessinateurs et nos photographes
pour ensuite vous évadez à la lecture de nos auteurs

A partir de 16h30 - Esplanade de la mairie

Les fashion's Machine, ESL judo, kalesia danse,
Forever country dance, pool dance,
sélection "La Voix D'Or" FRANCE

20h - Salle des fêtes

Finale "La Voix d'Or" FRANCE

Concert Joriane & Lory B.

A partir de 19h

Plateaux repas & Buvette

* Boulets Liegeois ou Fricandelles

* Frites

* Fromage Blanc

* Dessert

9€



Infos au 07 86 12 94 64
ou 09 52 18 45 54



Sud Nivernais → Decize et environs

SAINT-LÉGER-DES-VIGNES ■ Les Bourgui-Belges ont musclé leur habituelle fête de la musique en mixant les arts

Talents pluriels, journée singulière

Concours de chant "Voix d'or", mais aussi salon d'artistes locaux et démonstrations de danses. Les Bourgui-Belges, à Saint-Léger, ont réinventé leur Fête de la musique.

Perrine Vuilbert
avec Stéphanie Billebault

Les Bourgui-Belges ont frappé fort, cette année, pour leur Fête de la musique. Ils ont innové en mêlant les arts, samedi, à la salle des fêtes léogartienne et ses abords. Et l'audace a porté ses fruits.

À l'intérieur, seize talents locaux retenus par l'association léogartienne. « On a lancé un appel sur Facebook, ça a bien marché », livre Marina Chevasson, membre des Bourgui-Belges. Des artistes en tout genre, dont le jeune Machinois Jet Charte, auteur de la web série *Benji* (notre édition du 17 mai) : « Une première pour moi, face au public ! J'en suis à 21 épisodes diffusés sur les 25 en boîte, je compte aller à 35 ou 40. »

Et la Voix d'or est...

En extérieur, plusieurs groupes d'ici et d'ailleurs, offrant démonstrations et initiations, en musique, comme les Fashion Machine's venus en voisins ou



SALLE DES FÊTES. Les Fashion Machine's et le studio-école de pole dance de Moulins à pied d'œuvre (en haut), avant la finale de la Voix d'or, en soirée : Laurine, originaire d'Avril-sur-Loire, l'emporte parmi les jeunes interprètes en lice.

le studio-école de pole dance, qui a fait le déplacement depuis Moulins (Allier) : « Colle ton bassin à la barre », conseil n°1 ! Le temps fort du jour, c'était le concours inédit de la Voix d'or,

avec Philippe Delporte, du label Graine de Star (GDS), venu de Belgique. « Il y a eu 37 auditions par vidéo internet, j'en ai retenu onze. » Samedi après-midi, neuf se sont présentés (de Saint-Léger jusqu'au Luxembourg !) et cinq étaient en lice pour la finale du soir : Éloïse (19 ans, Sougy-sur-Loire), Léana (15 ans, la seule Léogartienne), Alexandre (32 ans), Laurine (22 ans) et Sabrina (24 ans).

Lory et Joriane, artistes GDS,

ont présenté un mini-concert, avant que les challengers entrent en scène. C'est Laurine Giacalone, originaire d'Avril-sur-Loire et étudiante à Besançon, qui l'a finalement emporté en interprétant *Si seulement je pouvais lui manquer* et *La Malice*.

Elle décroche le gros lot : écriture et composition d'un single, production et communication. Mais GDS a également décidé d'offrir un titre à Alexandre et a

→ RENCONTRES

ARTISTES ■ Auteur, peintre, photographe... Seize talents locaux étaient à (re)découvrir à la salle des fêtes.



MISS ■ Invitée surprise, la candidate Miss ronde Bourgogne, Émilie Chaumien, 35 ans, de Cercy-la-Tour, a apporté son sourire : c'est la seule candidate nivernaise à l'élection prévue samedi prochain à Auxonne (Côte-d'Or). Elle est maman de cinq enfants, de 15 à 2 ans !



invité les artistes à venir se produire à nouveau pour la fête communale, en août.

Le public s'est dit enchanté d'un concours d'une telle qualité à Saint-Léger, loin de la soirée karoké ! Une première qui sera sans doute renouvelée. ■



« On revient pour la fête communale, en août, et la gagnante enregistrera un titre dans notre studio mobile. »

PHILIPPE DELPORTE Producteur de GDS, en Belgique